

CDU

Fraktionsgeschäftsstelle:

Bahnstraße 31
45468 Mülheim an der Ruhr
Telefon: 0208 / 45 95 40
Telefax: 0208 / 45 95 419
E-Mail:
cdu-fraktion-muelheim@t-online.de

- Fraktion im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr
 Fraktion in der Bezirksvertretung 3

Anfrage

Nr.: A 13/0667-01

gemäß § 10 der Geschäftsordnung

öffentlich**Datum:** 04.09.2013**Postversand:****Empfänger:**

- Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld
 Frau / Herrn Vorsitzende/n Name des Ausschusses
 Herrn Bezirksbürgermeister Gerhard Allzeit der Bezirksvertretung 3
 nachrichtlich Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld

Beratungsfolge:

Status: *	Datum:	Gremium:	Berichterstattung:
Ö	13.09.2013	BV 3	Monika Blum

* **Beratungsstatus des jeweiligen Gremiums: Ö = öffentliche Beratung / N = nichtöffentliche Beratung**

Renaturierung des Bühlsbaches

Anfrage der CDU-Fraktion vom 04.09.2013

Fragen:

Die CDU-Fraktion bittet um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wann und in welcher Form hat die Verwaltung die zuständigen Ratsgremien, die Bezirksvertretung und die Öffentlichkeit in die Detailplanung zur Renaturierung des Bühlsbaches einbezogen?
Wenn nicht, warum ist dies nicht geschehen?
2. Wie hoch sind die Sanierungs- und Renaturierungskosten sowie der Fördermittelanteil für diese Maßnahme?
3. Warum wurde der offenbar immer geplante Wanderweg im Zuge dieser Sanierungs- und Renaturierungsarbeiten nicht realisiert?
4. Welche Möglichkeit sieht die Verwaltung, den von den Anwohnern gewünschten Wanderweg (mit Anschluss an das Wanderwegenetz) und Bänke sowie die Erweiterung der vorhandenen Grünanlage „Am Bühlsbach“ zu verwirklichen?

Begründung:

Medienmeldungen zufolge (WAZ+NRZ 30.08.2013, MW 31.08.2013) kostete die Sanierung und die Renaturierung des Bühlsbaches im Bereich einer früheren Lederfabrik und Gerberei fast 265.000 €. Auch wenn das Land 80% der förderfähigen Kosten übernommen hat, muss die Stadt einen entsprechenden Eigenanteil tragen.

Die CDU-Fraktion wundert sich allein aufgrund dieses Tatbestandes, dass die Fachverwaltung zu keinem Zeitpunkt die Detailplanungen für die Sanierungs- und Renaturierungsmaß-

nahme in den zuständigen Ratsgremien bzw. in der Bezirksvertretung vorgestellt hat, um auch auf diesem Weg die interessierte Öffentlichkeit vor deren Realisierung zu beteiligen.
Zur Frage 3: Es ist unverständlich, dass der Wanderweg nicht geschaffen wurde, denn im Bühlsbachtal hatte die Verwaltung vor Jahren bereits eine Wegebrücke errichtet, die an das Wegenetz aber nicht angeschlossen wurde. Inzwischen ist diese Brücke gänzlich ungenutzt verrottet und musste daher entfernt werden.

Mit dieser Anfrage besteht für die Fachverwaltung die Möglichkeit, über die Historie und detailliert über die einzelnen Sanierungs- und Renaturierungsmaßnahmen zu berichten.

Monika Blum
Fraktionsvorsitzende